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Schwebheim: Neues Feuerwehrhaus
ohne Möbel, aber viele Festlichkeiten

geplant
Im Schwebheimer Rat wurden zentrale Entscheidungen zur

Feuerwehr, Bauvorhaben und Festlichkeiten bis 2025
getroffen.

In Schwebheim sorgte die Sitzung des Gemeinderates für einige
Aufregung. Ein großes Thema war die Beschaffung neuer Möbel
für das neu errichtete Feuerwehrhaus. Doch die Mehrheit der
Ratsmitglieder entschied sich gegen eine Investition in Höhe von
rund 20.000 Euro für Stühle, Tische und Karren. Das bedeutet
nicht, dass diese Option vollständig vom Tisch ist: So könnte
eine künftige Nutzung der alten Räumlichkeiten die Rückkehr
der bereits vorhandenen Bestuhlung bedeuten. Ein Umdenken
ist also nicht ausgeschlossen.

Besonders bemerkenswert war zudem der Antrag von Hannes
Brembs. Diesmal bezog sich der Vorschlag auf die Schaffung
eines Rollatorweg am Kirchplatz und in der Neuen Gasse.
Allerdings zog Brembs seinen Antrag zurück, nachdem
Bürgermeister Volker Karb erklärte, dass zuerst die Umwandlung
des Umfeldes der Kirche und des Rathauses in eine
verkehrsberuhigte Zone notwendig wäre.

Ausbau von Infrastruktur

Der Rat beschäftigte sich in dieser Sitzung auch mit geplanten
Bauprojekten, die bereits in der Ausführung sind. Unter anderem
wurde ein neues Überdach für eine Terrassenfläche im Alten
Schweinfurter Weg genehmigt; ebenso erhielt der TSV grünes



Licht für die Aufstellung eines Seecontainers. Die Genehmigung
gab es zudem für den Bau einer Holzlege, wobei die
notwendigen Befreiungen ohne Probleme erteilt wurden.

Die Pläne für eine Flächen-PV-Anlage durch 1A-Solar wurden
hingegen gestoppt. Die Gemeinde legte sowohl den
Flächennutzungs- als auch Bebauungsplan nieder, da der
Anbieter seine Entscheidung mit unwirtschaftlichen
Rahmenbedingungen begründete. Der dort vorkommende
Ortolan, ein schutzbedürftiger Vogel, führte zu erforderlichen
Änderungen der Fläche, was die Umsetzung verhinderte.

Doch nicht nur Bauprojekte standen auf der Tagesordnung.
Martin Maiß hatte bereits die Einwohner zur Teilnahme an einem
doppelten Fest der Feuerwehr im Mai 2025 eingeladen. Es wird
sowohl das Jubiläum als auch der Einzug in das neue Gebäude
gefeiert. Die Vorbereitungen für das Event laufen bereits auf
Hochtouren, das Rahmenprogramm steht größtenteils fest, und
der Rat genehmigte die dazu angeforderten
Unterstützungsleistungen. 

Investitionen und Ausblicke

Zu den weiteren Themen zählte die Planung einer
Brandschutzmeldeanlage für die Grundschule, die Turn- und
Schwimmhalle. Bauamtsleiter Ruthard Vogel verschob die
Entscheidung, um gemeinsam mit Fachbehörden nach einer
kostengünstigen Lösung zu suchen.

Darüber hinaus gab Volker Karb einen Überblick über aktuelle
Beschaffungen in der Gemeinde. Dazu zählt unter anderem ein
Zuschuss für das „Goldene Lamm“, wo zukünftige Kirchenräume
entstehen. Zudem wurden Investitionen in Höhe von etwa
13.000 Euro für eine Schwimmbad-Abdeckung sowie rund
17.000 Euro für eine neue Chlor-Ozon-Anlage getätigt.
Schwebheim plant zudem den Kauf neuer Möbel für den Hort
und einen neuen Rasentraktor.



An der kulturellen Front gewann die Heide-Schule beim
Stadtradeln 2024. Die Feier zu diesem Anlass findet am 18.
September statt. Bereits am 7. September wird der TSV sein
120-jähriges Bestehen mit einem Faustballturnier feiern, bei
dem sich noch Mannschaften anmelden können. Das Kräuterdorf
ist am Tag des offenen Denkmals ebenfalls stark vertreten,
wobei unter anderem das Schloss, das neue Hotel am Hirschkopf
und eine neue Ausstellung Besucher anlocken werden.

Details
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